

Asambleas regionales en Chile: prioridades para los próximos años

Presentamos en forma gráfica la cronología de las asambleas regionales en Chile, las prioridades de la región y los próximos pasos.

21/03/2025

Mensaje del prelado, noviembre de 2023: las Asambleas han sido una excelente ocasión para “profundizar en el «don del Espíritu recibido por

san Josemaría» (*Ad charisma tuendum*), en la belleza de la misión de servicio a la Iglesia, a la sociedad y en el deseo de acompañar a muchas personas en el camino hacia el cielo”.

En una entrevista al vicario regional, el padre Álvaro Palacios señala que las Asambleas han sido una excelente ocasión para que “las personas de la Obra y quienes participan en sus apostolados nos ilusionemos en la tarea a la que Dios nos llama. Ser conscientes de su profundo atractivo, nos impulsa a desarrollar la misión con pasión y entrega total. Además, este proceso ha sido una experiencia de unidad con el Padre y con todos los que forman parte del Opus Dei en nuestro país”.

Presentamos de forma gráfica algunas de las prioridades que aparecen en las conclusiones de las

Asambleas regionales en Chile.

Descargar PDF

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/Asambleas-
regionales-Chile-2024-prioridades-
conclusiones/](https://opusdei.org/es-cl/article/Asambleas-regionales-Chile-2024-prioridades-conclusiones/) (13/01/2026)